
 
 

Anfrage des Stadtverordneten Lars Wind, Piratenpartei, zur Sitzung des Haupt- und 

Personalausschusses der Stadt Herne am 31.10.2023 

 

Betreff: Dienstreisen mit dem Flugzeug 

 

Dienstreisen mit dem Flugzeug stehen bereits seit längerer Zeit in der Kritik, da diese besonders viel 

CO2 ausstoßen. Unsere Stadt hat im Jahr 2019 den Klimanotstand ausgerufen und somit ein 

wichtiges Zeichen gesetzt. Auch beim Thema Dienstreisen sollte dies berücksichtigt werden. 

 

In diesem Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:  

1.  In welchem Umfang wurden im Jahr 2022 und im laufenden Jahr Dienstreisen von OB, 

Dezernenten und sonstigen städtischen Angestellten mit dem Flugzeug durchgeführt? 

2.  Was waren die Anlässe für diese Reisen? 

3.  Wird für dienstliche Flugreisen eine CO2-Kompensation vorgenommen? 

4.  Gibt es eine Regulierung dienstlicher Flugreisen, beispielsweise durch Dienstanweisungen? 


